



Juan Carlos Díez Posada

Bogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach | Moderador | Panelista

País de residencia: Colombia

Idiomas: Inglés

5.0



Comentarios (4)

Áreas de conocimiento

Desarrollo y Motivación Personal, —Abriendo las ventanas de la creatividad., Organización de eventos, Conferencias y ponencias en Congresos Internacionales, Team Building, Calidad de vida laboral., Expresión oral, Coaching de ventas, Autoestima y Comunicación para una alta empleabilidad, Cómo hablar y escribir con claridad/El reto del Lenguaje Claro, Comunicación asertiva (el poder de la palabra), Comunicación Estratégica, Habilidades Comunicacionales, Redacción, Redacción Creativa, Actitud Positiva y felicidad, Administración efectiva del tiempo, 10 Herramientas usadas por los vendedores más exitosos, De jefe a líder: Neuro Management transformacional, Customer Relationship Management (CRM), Aprendizaje Basado en Juegos, Equipo de trabajo vs Trabajo en equipo. Logra dotaciones mas productivas, Inteligencia emocional y trabajo en equipo, Capacitador y facilitador en temas de Liderazgo.

Descripción del perfil

GAMIFICATION & HEURISTIC'S EVENTS EXPERT | TOP COACH | AUTOR DE SIETE LIBROS. 1. Distinguido como EL CONFERENCISTA DEL AÑO (2010) por la Red Mundial de Conferencistas. 2. Fue columnista de El Tiempo, el diario más importante de Colombia. 3. Autor de siete libros, cuatro de ellos publicados por reconocidos sellos editoriales (Alfaguara, Intermedio Editores y Editorial UDEA). 4. Beca plena al ocupar el 1er puesto en las pruebas de admisión de la Facultad de Comunicación Social y Periodismo de la Universidad de la Sabana (Bogotá). 5. Gerente-propietario de la marca CreativaMente | Organización de eventos y Top Training. Primeros lugares en Google en numerosos patrones de búsqueda. www.creativamente.org 6. Ponente en dos congresos internacionales de mercadeo en México (Sonora, 2012 y Sinaloa, 2014). 7. En 2010 su obra USTED TIENE LA PALABRA (Intermedio-Círculo de Lectores) fue incluida en el listado de libros recomendados del Módulo de Talleres de Habilidades Gerenciales de la MBA en Administración de EAFIT (Medellín) y en el Diplomado de Ventas Profesionales de esa misma universidad. 8. En agosto de 2009, su sexto libro, MOTIVACIÓN SIN SECRETOS, fue recomendado por Clara Elvira Ospina, directora de Noticias RCN, en la sección Tiempo de leer. Esta obra alcanzó los 5.000 ejemplares vendidos en Colombia, Ecuador, Venezuela y USA. 9. 34 reconocidas empresas han contratado sus excelentes servicios en el período 2011-2019, entre ellas Ecopetrol, Empresas Públicas de Medellín, Ol Peldar, Avianca, Mitsubishi Colombia, Colcerámica Corona, Cerrejón Coal Limited, Bavaria e Inditex España. CreativaMente tiene alianzas con la Universidad de Los Andes y el Fondo de Pensiones y Cesantías Colfondos. Specialties: Juan Carlos Díez es considerado como uno de los más calificados y amenos speakers en servicio al cliente, habilidades de comunicación, oratoria y presentaciones de alto impacto, desarrollo del talento innovador/creativo, crecimiento personal, liderazgo, trabajo en equipo y motivación. ATENCIÓN: Ofrecemos agenciamiento para Colombia y Latam de marcas/productos de España-Europa altamente diferenciados e innovadores.

Conferencias, Cursos o Talleres

¡USTED TIENE LA PALABRA! Excelencia en oratoria y presentaciones de alto impacto

Flexible

Poseer un estilo oratorio de alto impacto es una competencia esencial para el óptimo desempeño laboral. Buena parte de las competencias requeridas por las empresas modernas están ligadas estrechamente a la capacidad de ser claros, persuasivos, amenos y creativos en la comunicación oral. El liderazgo efectivo es inconcebible sin el desarrollo de esta habilidad. ¡USTED TIENE LA PALABRA! (libro publicado por Editorial Intermedio-Círculo de Lectores).

CAEF - Comunicación Altamente Efectiva. Claves, dinámicas y talleres

Flexible

La complejidad de las relaciones interpersonales requiere de una elevada y constante atención por parte de los directivos y los empleados de las compañías. Inculcar la cultura de la comunicación armónica en cada nivel de la organización y proyectarla al exterior es uno de los mayores logros en la gestión de la excelencia corporativa.

Los CINCO EJES de los vendedores súper motivados y súper exitosos - Dinámicas especializadas para súper equipos de ventas

Sin especificar

Claves y estrategias en Modo GAMIFICADO para incrementar el entusiasmo, el rendimiento y la eficacia de los departamentos comerciales y equipos de vendedores. ¡Este es otro producto EXCLUSIVO Y PENTAESTELAR DE CREATIVAMENTE!

Extrayendo lo mejor de ti: Claves de alta motivación para el éxito personal/laboral

Flexible

Alcanzar el éxito y el bienestar duraderos requiere de cierto estilo de vida y, definitivamente, de una estructura coherente entre pensamiento (formulación de visiones, estrategias y preguntas esenciales) y actuación (qué hago, cómo, cuando, dónde, con y para quiénes). Los éxitos fáciles suelen ser efímeros, pues por lo general no se sustentan en hábitos y conductas necesarias para conservarlos o multiplicarlos. Triunfar es un refinado arte y un proceso de logros y descubrimientos, no lo olvide...

Talleres y mejores prácticas de Servicio al Cliente - Innovación en la gestión del Servicio

Flexible

El servicio al cliente, más allá de un sinnúmero de instrucciones, libretos y procedimientos, es una manera de ser y de sentir, una vocación personal y colectiva, una misión en sí misma. La simpatía y la fidelización de los clientes se consiguen a base de comportamientos y esfuerzos conjuntos. La calidad del servicio no se muestra (publicidad) ¡se demuestra!

JORNADA CPC: Conferencias Pentaestelares CreativaMente + Dinámicas In/Outdoor

4 Horas o más

Este es otro producto ÚNICO, EXCLUSIVO Y ALTAMENTE DIFERENCIADO DE NUESTRA MARCA. Ofrecemos a los públicos empresariales de Colombia y países de habla hispana una jornada de TRES CONFERENCIAS BREVES sobre diversos tópicos/competencias + DOS EXTRAORDINARIAS DINÁMICAS para completar así una fantástica y memorable JORNADA DE INSTRUCCIÓN/GAMIFICACIÓN.

Jornada DECIC: Dinámicas Especializadas para el Desarrollo de la Competencia de Innovación-Creatividad

Flexible

Facilitamos y potenciamos la innovación mediante PWAI (Procesos Workshop de Alto Impacto). ¡Permítanos ser co-inventores de la prosperidad y el éxito de su compañía! Invertir en Gestión Innovadora es la forma más segura de expansión y obtención de resultados Clase WOW. ¿Listos para la acción? Somos creativos en potencia. Sólo debemos mejorar nuestros conocimientos en torno a la facultad de hallar respuestas más allá de lo convencional y entrenarnos en las habilidades que propician esos momentos de inspiración y grandes ideas. MODALIDADES METODOLÓGICAS: 1. Jornada de Dinámicas Especializadas en el Desarrollo del Talento Innovador Creativo. 2. Curso de Liderazgo Creativo y Gestión de Procesos Innovadores para Empresas (16-24 horas). 3. Jornada CPC (tres conferencias en un día sobre la Competencia IC). ¡Son tres productos exclusivos de

CreativaMente para Colombia y Latam!

Cómo convertirse en ¡Líderes CLASE E! (Excellentia)® Eficaces, Eficientes, Enfocados, Enérgicos, Entusiastas, Exitosos y ¡Excepcionales!

Flexible

La persistencia de las crisis y los altibajos en la competitividad se caracterizan por la ausencia de liderazgo, o por los liderazgos sesgados, mediocres e insuficientes. Por el contrario, la bonanza, la productividad y la prosperidad florecen donde hay líderes-individuos y grupos-líderes de SIGNO E. El Liderazgo E se construye con el Círculo Virtuoso de Pensamiento-Palabra-Acción-Hábitos-Valores-ÉXITO, con Actitudes + Aptitudes que agreguen GRAN VALOR al entorno productivo y sociolaboral.

TME Strategies. Excelencia en la Administración/Gestión del Tiempo

Flexible

"Por la calle del YA VOY se va a la casa del NUNCA" (Miguel de Cervantes Saavedra). Para los que están enterados, el tiempo corre; para los que no, el tiempo vuela a velocidades supersónicas... Podemos malgastar un sinfín de cosas, pero el tiempo no es recuperable. Con voluntad y estrategia, con sencillas reglas y buenos hábitos, estaremos en capacidad de aprovechar eficazmente el día a día y la semana a semana, lo cual elevará nuestro ánimo y nos hará sentir más seguros, productivos y satisfechos.

CEAE - Comunicación Escrita Altamente Efectiva | Talleres de Redacción

Flexible

Claves prácticas y eficaces para escribir textos modernos y persuasivos. Metodología dinámica, creativa e interactiva en ortografía, puntuación, gramática y estilística. Más de 20 años de experiencia en esta competencia y miles de profesionales capacitados en seminarios abiertos y de empresa. (Se ofrece en modalidad virtual para grupos pequeños).

Productividad y clima laboral | Estrategia del DÍA DE LA VERDAD: ¡Dennos un solo día y maximizaremos la productividad y el entendimiento de todos sus colaboradores!!!

Flexible

El mejoramiento constante del clima laboral es el motor del éxito y la productividad de una compañía y de cada uno de sus individuos. La motivación en abstracto y los estímulos aislados no bastan. La verdadera Responsabilidad Social Empresarial consiste en crear organizaciones SOLIDARIAS Y AMIGABLES CON SUS PÚBLICOS INTERNOS Y CERCANOS. Las relaciones laborales están expuestas a múltiples y constantes amenazas. Por tanto, es necesario incorporar dos sistemas: 1. Medición del clima. 2. Desarrollo de políticas-estrategias y comportamientos que contribuyan al buen entendimiento entre directivos y empleados.

Eventos de integración empresarial, celebraciones creativas y team building outdoor

Flexible

Nuestras Agendas Temáticas son maravillosamente dinámicas, originales, contextualizadas y prácticas. Somos especialistas en Gamificación: creamos y desarrollamos procesos lúdico-didácticos de probada y bien testimoniada efectividad por parte de nuestros públicos empresariales.

Diseñamos fabulosas APPS GAMIFICADAS para procesos de formación y cultura organizacional

Flexible

Desarrollamos juegos AD HOC (a la medida) divertidos, creativos y de alto impacto, con tecnología de última generación (tablets, móviles, con geolocalización y realidad aumentada) para optimizar los procesos de formación, trabajo en equipo y cultura organizacional de GRANDES COMPAÑÍAS. Testimonio cinco estrellas: ¡INDITEX de España acaba de adquirir un fabuloso juego AD HOC para el entrenamiento y motivación de sus 2.300 colaboradores en cinco países de Latam!!!

Estudios

COMUNICADOR SOCIAL

UNIVERSIDAD DE LA SABANA

1988

Libros

USTED TIENE LA PALABRA | Intermedio, Círculo de Lectores

Saber comunicarse es esencial para el éxito en la vida personal y laboral: con frecuencia, grandes ideas y emprendimientos se van al traste porque quienes deben darlos a conocer no logran hacerlo con suficiente fuerza, persuasión y creatividad. El autor desarrolla en esta obra una serie de reglas y claves para aprender a expresarse y lograr alto impacto favorable. En este libro usted encontrará los secretos de un experto para capturar y mantener la atención de un auditorio, superar el miedo a hablar en público, preparar una presentación, evitar errores muy comunes y, en fin, dominar el arte de transmitir sus ideas de manera poderosa y eficaz.

MOTIVACIÓN SIN SECRETOS | Intermedio, Círculo de Lectores

Es una verdad de a puño: La Providencia, La Luz Suprema no nos dará todo lo que le pidamos. Cualquiera que haya seguido las "recetas" de los más populares libros de autoayuda sabe que así es. Entonces, ¿debemos renunciar a nuestras metas y resignarnos con lo que nos llegue? Claro que no: todos podemos tener una vida mucho mejor. Pero la prosperidad, la felicidad y la tranquilidad no nos caerán del cielo; no hay fórmulas mágicas ni soluciones instantáneas ni números de la suerte. El verdadero secreto del éxito es un trabajo de autosuperación serio y realista que podemos emprender HOY MISMO con la guía de este novedoso programa.

Artículos

Liderazgo y emprendimiento: Los líderes Clase E observan y entran en acción

¿Cómo un pequeño incidente en una vía puede convertirse en un excelente Laboratorio de Actitudes y Respuestas que miden nuestra capacidad de ser magníficos actores frente a los desafíos y los cambios? Les invito a leer esta bonita experiencia y a tomar atenta nota para que tomemos la decisión de convertirnos en Líderes Gigantes, en ¡LÍDERES E! ¡Compártalo!

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4988/sp/conferencistas-liderazgo-actividades-de-integracion-empresas-coaching->

¿Cómo anda la CULTURA de la Motivación y el Crecimiento Personal en las empresas?

¿Qué están haciendo muchas empresas y qué no con respecto a la inculcación de la CULTURA DE LA MOTIVACIÓN Y EL CRECIMIENTO PERSONAL? Ese es el tema de este artículo, basado en las conversaciones sostenidas con la gerente administrativa de una compañía constructora y un ¡conductor de servicio público!

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4984/sp/actividades-grupos-de-trabajo-en-equipo-bogota-medellin-cali-colombia->

¡ASÓMBRESE! La Excelencia en el Servicio al Cliente NO existe...

Insólito, pero es muy fácil comprobar que un componente tan estratégico en el éxito de cualquier empresa es administrado de forma muy elemental o deficiente. Este artículo aborda el tema desde la ilustración de dos breves casos, uno tipo Agujero Negro y otro tipo Supernova. ¿Será que en todos lados y en todo tipo de negocios la Excelencia en el Servicio se ha convertido, tristemente, en algo EXCEPCIONAL?

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4972/sp/capacitacion-empresarial-ventas-consultorias-servicio-atencion-cliente>

La competencia ORATORIA y el éxito del ejecutivo

Semanas atrás asistí a una reunión con el director de una compañía de registro de marcas y patentes. Se quejaba el gerente de las rudimentarias habilidades que poseían sus ejecutivos para despertar un real interés en los públicos a los cuales se dirigían, para retener su atención y para conseguir que esos contactos fueran altamente productivos y de grata recordación. "Les falta estilo, les falta técnica, les falta fuerza y convicción en sus presentaciones..."

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4922/sp/cursos-talleres-como-hablar-en-publico-oratoria-expresion-oral-comunic>

LIDERAZGO & GERENCIA. Los líderes silenciosos, pacientes y observadores

¿Son sólo el dinamismo, la fuerza creadora y la motivación los componentes esenciales y estratégicos del liderazgo, o también lo son el análisis reposado, la aguda observación y la escucha activa? Lea algunas interesantísimas respuestas en este artículo.

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4885/sp/talleres-de-liderazgo-eventos-actividades-outdoor-para-grupos-de-traba>

HABILIDADES GERENCIALES & COMUNICACIÓN. La muerte de cierta cortesía.

Suponga que es mediodía y que acaba de salir de una importante cita de negocios. La charla fue abierta, fluida, amigable. Pocos titubeos y pocos rodeos. Se hicieron las preguntas correctas y no quedó ningún aspecto por discutir. Excelente. Esas personas parecen ser serias y saben lo que quieren, se dice usted mientras oprime el botón número uno en el tablero del elevador... Pero... (ver artículo completo).

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4924/sp/cursos-talleres-de-comunicacion-assertiva-organizacional-oral-escrita-o>

¡Gáñele el pulso al tiempo! Entrevista al Top Coach Juan Carlos Díez Posada en la Revista Corporativa de COPIDROGAS

Este es un excelente artículo sobre Excelencia en la Gestión/Manejo del Tiempo. Le invito a tomar atenta nota de esos excelentes tips y a COMPARTIR este y otros artículos míos con sus colegas, superiores y colaboradores.

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4989/sp/cursos-gestion-manejo-administracion-del-tiempo-talleres-seminarios-co>

La vida es TIEMPO, aprenda a manejarlo. Entrevista al Top Coach, conferencista y escritor Juan Carlos Díez Posada en la Revista GERENTE

Con gusto adjuntamos la copia escaneada del artículo. En esta publicación aparecen los comentarios del Vicepresidente de Recursos Humanos de Bavaria SabMiller S.A. y del Gerente de Seguridad Industrial de la Mina Cerrejón Coal sobre las mejores prácticas de optimización del tiempo. (NOTA: ambas empresas contrataron nuestro SEMINARIO-TALLER EGT STRATEGY - EXCELENCIA EN LA GESTIÓN DEL TIEMPO). Así mismo, aparecen los aportes de Juan Carlos Díez P., fundador de CreativaMente, y de Marcela Rocha, Gerente de la Línea Advisory de Ernst & Young de Colombia.

<https://www.creativamente.org/creativa/vp4971/sp/seminarios-talleres-conferencias-manejo-del-tiempo-coaching-calidad-de>

Perfil en Mentes a la Carta

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/juan-carlos-diez>